

Reunión ejecutiva

Puesta en marcha de la Gerencia de Minerales Tecnológicos y Tierras Raras

Ministerio de Minería y Metalurgia 06/04/2023



El Ministro de Minería y Metalurgia, Ing. Ramiro Villavicencio, se reunió con el Presidente de la Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL), Ing. Marcelino Quispe, para coordinar el trabajo referente a la nueva Gerencia de Minerales Tecnológicos.

El ministro informó, que la próxima semana estarían en Santa Cruz para posesionar al Gerente de Minerales Tecnológicos y Tierras Raras, dependiente de la COMIBOL.

En la reunión, también se abordó el tema del proyecto de creación de la Empresa Nacional del Oro, para la explotación de este mineral y el trabajo que se realiza en la prospección y exploración de nuevos yacimientos de cobre.

En el encuentro, también participaron los viceministros de Política Minera, Regulación y Fiscalización, Ing. Wiston Medrano; y de Minerales Tecnológicos y Desarrollo Productivo Minero Metalúrgico, Juan José Carvajal; técnicos del Ministerio y de la COMIBOL.



Coordinación para la creación de la nueva Gerencia de Minerales Tecnológicos